



## BALANCE ■ ÉPOCA ESTIVAL

# Más de 3.000 alumnos en verano, la mitad a través de la enseñanza 'on line'

## ■ De los 115 cursos, se suspendieron 21

### R.D.L.

La Universidad de Salamanca impartió el pasado verano 94 cursos, ya que de los 115 programados se suspendieron 21 por falta de alumnos. Según explica la directora de Cursos Extraordinarios y Formación Continua, Ana Belén Domínguez, la mayor parte de las suspensiones se produjeron al coincidir el inicio del curso con la última semana de junio, cuando algunos alumnos todavía tenían exámenes o estaban descansando de la actividad propia del curso.

En total, los cursos de verano supusieron 3.017 estudiantes, de los que más de la mitad (1.618) optaron por la formación "on line", reflejando el tirón que tienen estos cursos a distancia.

Además, de nuevo la sede con más estudiantes volvió a ser la de Salamanca, con 1.053 matricula-

dos. En Zamora fueron 244; en Guarda (Portugal), 41; en Ávila, 27; en La Alberca, 22; y en Béjar, 12.

Respecto al año pasado, se produce un descenso de casi 1.000 alumnos, pero hay que tener en cuenta que en ese periodo hubo cuarenta cursos más.

Otro dato curioso de los Cursos

**Aunque hubo cuarenta cursos menos el pasado verano que el año anterior, la cifra se alumnos solo bajó en mil matriculados**

de Verano de la Universidad de Salamanca es que no solo atraen a los estudiantes de la provincia charra, sino que como las titulaciones de grado, cuentan con un buen número de alumnos procedentes de otros lu-

gares. En concreto, según una encuesta del año pasado, el 32% de los estudiantes eran de Salamanca, un 20% del resto de provincias de Castilla y León, el 18% de otras comunidades y el 9% de otros países, el porcentaje restante no contestó a esta pregunta.